

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian yang telah diperoleh, peneliti dapat menarik kesimpulan sebagai berikut:

Pertama, pemanfaatan limbah sebagai media berkarya seni poster bertema lingkungan dengan menerapkan teknik kolase berjalan sesuai dengan rancangan yang telah dibuat oleh peneliti, dalam pelaksanaan penelitian tersebut telah dilakukan 3 tahapan diantaranya : 1) Tahap eksplorasi yaitu aktivitas menggali sumber ide, pengumpulan data & referensi, dan menganalisis data untuk dijadikan dasar untuk membuat rancangan atau desain. 2) Tahap perancangan yaitu memvisualisasikan hasil dari penjelajahan atau analisa data kedalam berbagai alternative desain untuk kemudian dijadikan acuan dalam proses perwujudan karya. 3) Tahap perwujudan yaitu mewujudkan rancangan terpilih menjadi model prototipe sampai ditemukan kesempurnaan karya sesuai dengan desain/ide.

Kedua, berdasarkan hasil dari penelitian ini dapat disimpulkan cara mengolah limbah agar dapat digunakan dengan maksimal adalah dengan mencuci dan menjemur limbah agar terhindar dari bakteri pembawa penyakit. Setiap jenis limbah memiliki tekstur tersendiri, hal ini menjadi inspirasi bagi peneliti dalam membuat karya, dalam menciptakan karya poster peneliti banyak menggunakan sampah plastik dan kertas karena dinilai mudah diolah dan memiliki tekstur yang unik, adapun cara membuat karya poster dari limbah adalah dengan

mengumpulkan bahan limbah yang sudah diolah kemudian dengan menggunakan lem peneliti menempel satu persatu elemen poster yang terbuat dari limbah dengan memperhatikan segala aspek-aspek seni rupa.

Ketiga, berdasarkan penelitian ini peneliti telah menghasilkan total 10 karya poster dengan tema lingkungan, 10 poster ini memiliki judul diantaranya : Sampah di Lautan, Predator Mematikan di Lautan, Manusia Sampah, Lumba-lumba, Sampah Kantong Plastik, Ikan, Bumi bukan Tempat Sampahmu, Pikirkan sebelum Kamu Membeli dan Minum, Freedom, dan Tenggelam dalam Sampah. Walaupun memiliki judul yang berbeda, karya poster ini mengandung pesan yang sama, yaitu untuk menjadi pengingat bagi kita manusia agar selalu bersyukur atas apa yang telah Tuhan karuniai terhadap kita di dunia, dan agar menjadi pengingat bagi kita agar selalu menjaga alam dunia pemberian Tuhan.

B. SARAN

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, maka saran yang dapat diberikan peneliti terkait penelitian ini adalah sebagai berikut :

1. Bagi mahasiswa khususnya jurusan Seni Rupa, disarankan agar dapat memanfaatkan media apapun dalam berkarya.
2. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan penelitian ini dapat dikembangkan dan mencari potensi media lain dalam berkarya.
3. Bagi masyarakat diharapkan dengan karya poster yang telah peneliti ciptakan dapat menjadi pengingat agar selalu menjaga kebersihan

lingkungan dengan tidak membuang sampah sembarangan dan dapat memanfaatkan sampah menjadi sesuatu yang bermanfaat.



THE
Character Building
UNIVERSITY